
Madame, Monsieur, 
Je souhaitais commencer mon courrier en précisant que je suis très attachée au projet du 
Grand Paris, à la création d’entreprises, à l’innovation et à l’équilibre écologique de ma 
région. 
Je profite de cette enquête publique pour vous faire part de certaines interrogations et craintes 
que j’ai dans sa mise en œuvre : 

o Je souhaiterais que tout projet de futur bétonnage inclut la restauration du réseau de 
rigoles et ce, afin de préserver nos vallées des risques d’inondations. 

o La préservation des terres agricole doit être une priorité absolue. 
o L’idée d’une cuisine centrale centrée sur les productions agricoles du Plateau proposée 

me semble être très pertinente en termes de développement de nos producteurs, en 
terme écologique, en termes d’emploi… 

o Le métro risque de dévisager notre beau cadre de vie et finalement pour peu d’utilité : 
penser à développer d’autres modes de transport plus adaptés et plus innovants ! 

o Enfin, le projet de grand parking relais d’au moins 2000 places au Christ de Saclay (cf 
point ci-dessus) et de l’élargissement des routes ne me semblent pas adapté au besoin. 

Pensez à préserver le plus possible nos terres agricoles et notre cadre de vie ! 
Cordialement, 
 


